

Schauferster
7. Dez. 2016

Das Meßdorfer Feld 2017

Duisdorf (we). Ihren neuen Kalender für 2017 präsentierte die „Bürgerinitiative zur Erhaltung des Meßdorfer Feldes“. Auch der neue Kalender, der achte in der Reihe der Jahresfolgen, bietet Amateuraufnahmen, die ein stimmiges Bild von der naturnahen Beschaffenheit des Areals zeigen. Für 14 Euro ist der Kalender erhältlich.

Etwa bei Foto Teubert in Duisdorf. Im Vorjahr wurden 140 Exemplare verkauft. Zur Zukunft des Meßdorfer Feldes plagen die Bürgerinitiative Sorgen: „Wir fürchten, dass nach der Kommunalwahl im Jahr 2018 die Karten wieder neu gemischt werden“, sagt der Sprecher der Initiative, Rudolf Schmitz. Nach Vollendung des ersten Bauabschnitts mit 220 Wohnungen steht nämlich jetzt der zweite in Rede. Mit ebensovielen Wohnungen.



■ Auch die Jüngsten sind dabei: Die Bürgerinitiative präsentiert den neuen Meßdorf-Kalender. FOTO: HARALD WELLER

Und das, obgleich das Feld wichtig für das Klima Gesamtbonnns ist.

Wie auch immer, die Initiative setzt jetzt erst einmal auf das von ihr erarbeitete Konzept für die Umgestaltung der

alten Stadtgärtnerei. Nachdem offenbar die ursprünglichen Planungen dafür ad acta liegen, möchten die Mitglieder der Initiative ein „Zentrum für Umweltbildung“ dort verwirklicht sehen.